
Sábado de las enfermeras 6 de mayo, 2023 
Sermón NAD 
 
Bienvenido:  
Eran alrededor de las 08:30 de la mañana y yo estaba en el hospital recibiendo un informe en la 
estación de enfermería. No me di cuenta entonces, pero pronto estaría jugando piedra, papel o 
tijera por un paciente. Mientras tomaba notas sobre los pacientes en nuestra lista que 
quedaron del equipo de fin de semana, rápidamente me di cuenta de que había 'un paciente' 
que probablemente sería yo quien lo evaluaría y daría de alta esa mañana. Suena horrible 
decirlo, pero es el tipo de paciente con el que todos en el cuidado de salud hemos trabajado, 
aquel cuyo comportamiento autodestructivo llevó a su admisión en primer lugar, cuyos insultos 
enojados hacia cualquiera que entrara en la habitación, te hacen suspirar antes de entrar en la 
habitación. El paciente donde se negocia para ver a quién le toca el siguiente turno, para 
responder a la luz de llamada, o para hacer rondas, porque solo esperamos entrar y salir ilesos 
de la habitación. 
 
Buenas tardes y saludos desde la Universidad de Andrews. Es un placer poder pasar tiempo con 
ustedes hoy, compartiendo sobre el amor de Jesús y Su dirección misteriosa en nuestras vidas, 
mientras llamamos su atención a la intersección de la atención médica y el ministerio. 
 
Quisiera agradecer al equipo de la División Norteamericana: la Dra. Angeline D. Brauer, nuestra 
Directora de Ministerios de Salud, Kathleen Woodfork Coleman, Presidenta de la Asociación 
Adventista de Enfermería Comunitaria de Fe y su increíble equipo por hacer esto posible. Es por 
su visión, que hoy sábado 6 de mayo reconocemos y honramos a nuestros profesionales de la 
salud con especial atención a nuestras enfermeras, en este Día Nacional de la Enfermería. 
 
Mientras estoy aquí hoy, desearía poder ver sus rostros y expresiones para saber cuántos de 
ustedes están en el campo de la atención médica. Rápidamente se darán cuenta de que no soy 
un pastor, y no me siento particularmente cómoda hablando en público, especialmente en este 
tipo de entorno. Sin embargo, mi objetivo en este corto tiempo es tejer una historia junto con 
una lección espiritual como he visto hacer a mis pastores favoritos, y es mi oración que esto 
pueda traer luz e inspiración.  
 
Como enfermera, comencé en Ortopedia, luego hice la transición al área que más me 
intimidaba; Cardiología. Luego, en el cambio de siglo (eso suena muy gracioso decirlo), terminé 
la escuela de posgrado y me convertí en enfermera practicante y me establecí, por supuesto, en 
Cardiología, he pasado literalmente décadas, y he disfrutado cada minuto. Recientemente me 
he encontrado en el espacio académico para compartir mi pasión con las enfermeras 
emergentes. Dicen que "el tiempo vuela cuando te diviertes" y, es así, ¡realmente ha pasado 
volando! 
 
 He tenido numerosas experiencias que muchos de ustedes han tenido y algunos de ustedes 
aún no han tenido. 
 



Por ejemplo, si han estado en la rama de la atención médica por más de un momento, me 
imagino que también ha tomado la mano de su paciente y ha llorado con ellos y sus familias 
cuando se han enterado de un diagnóstico aterrador o de la muerte de un ser querido. Tal vez 
se ha compadecido de sus compañeros de trabajo mientras intentaban pasar otro turno, 
convencidos de que no tendrían un descanso durante las próximas 12 horas mientras que 
muchos de sus amigos y familiares tenían trabajos de 9 a 5 de lunes a viernes, u hoy en día, el 
lujo de trabajar de forma remota. Muchas veces se siente que llevamos el peso del mundo 
sobre nuestros hombros, especialmente en estos últimos años. 
 
Bueno, hoy estoy aquí para celebrar a los diferentes miembros del equipo de atención médica, 
especialmente a nuestras enfermeras, y quiero alentar a todos los que me escuchen a que no 
están aquí por casualidad. Por esa misma razón, el título de nuestro sermón de hoy es 
'¡Levántenlo, él nos llama a hacerlo'! 
 
Busquen conmigo nuestra lectura bíblica, Juan 3: 14, 15, luego Juan 12: 32 (estaré leyendo de la 
versión Reina Valera)… se cree que son las palabras del mismo Jesús. 
 
Diapositiva 1 Juan 3:14, 15 “Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario 
que el Hijo del Hombre sea levantado, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna.” Continúa diciendo en Juan 12:32 “Y yo, si fuere levantado de la tierra, a 
todos atraeré a mí mismo”. 
 
Oremos. 
Deja que tus palabras a través de mi boca y la meditación de nuestros corazones, nos den un 
mayor entendimiento de la obra que nos has llamado a hacer en tu nombre. Oh Señor, nuestra 
fortaleza y nuestro redentor. Amén 
 
------ 
 
Al trabajar con grandes grupos de cardiología, he disfrutado tanto de una práctica clínica como 
de una práctica con pacientes hospitalizados. Como era costumbre cuando hacíamos rondas en 
el hospital, nos reuníamos por la mañana para dividir a los pacientes para el alta, las rondas, los 
procedimientos y las admisiones. Mientras nos sentábamos en la estación de enfermería 
revisando la lista esa mañana, mi colega señaló el nombre de un paciente y comenzó a contar la 
historia de cómo esta persona fue encontrada inconsciente en una acera en el centro de la 
ciudad 10 días antes y fue llevada al hospital. Se observó que la persona tenía un 
electrocardiograma anormal, troponina elevada (lo que indica un posible ataque cardíaco), 
insuficiencia cardíaca congestiva, presión arterial alta, un nivel de alcohol en la sangre 3 veces 
mayor que el límite legal y un panel de drogas que dio positivo por sustancias ilegales y, no nos 
olvidemos, bacterias. El ecocardiograma mostró un músculo cardíaco débil, gravemente dañado 
y vegetación en estructuras de válvulas clave. Después de una estadía de más de una semana 
en la Unidad Intensiva Cardíaca con antibióticos y medicamentos para mantener la vida, 
finalmente se estabilizó y, con suerte, estaba listo para el alta hoy, es decir, si todo se veía bien 
en el monitor cardíaco. La atención domiciliaria ya estaba configurada y sería dado de alta con 



una línea PICC para 6 semanas de antibióticos intravenosos. Enviar a casa a alguien con un 
historial de abuso de drogas por vía intravenosa con una vía intravenosa no parece una buena 
idea, pero era necesario. Y con pruebas periódicas de drogas, podríamos ver si el individuo 
continuaba usando y, de ser así, se retiraría la vía intravenosa y se detendría el tratamiento. El 
paciente tenía que comprender la gravedad de su estado y aceptar abstenerse de consumir 
drogas y cumplir con todas las pruebas de seguimiento. Estaba bastante enfermo y, 
francamente, solo por suerte estaba vivo. 
 
Mientras estaba allí, escuchando las conversaciones sobre lo difícil que fue lidiar con esta 
persona durante el fin de semana y lo agotados que estaban mis colegas de trabajar con un 
número cada vez mayor de personas con adicciones a las drogas, la discusión se convirtió en 
preguntarse por qué pacientes como este no recibían una consulta de cuidados paliativos, ya 
que probablemente continuarían usando drogas y tendrían un mal resultado de todos modos. 
¿Alguna vez han estado tan impresionados que estaban convencidos de que estaban 
escuchando al Espíritu Santo hablar a su conciencia? Mientras ellos hablaban, las siguientes 
palabras quedaron grabadas en mi conciencia: “En cuanto lo hicisteis a uno de estos mis 
hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis”. 
 
Silencio. 
 
'Yo atenderé al paciente'. Solté mis palabras. 
 
'Barb, ¿no te importaría ir a ver a este paciente?' Mi colega se rió entre dientes y dijo: 'Parece 
que te va bastante bien con pacientes como este. Simplemente no puedo lidiar con todo el 
drama.' 
 
'Sí, por supuesto, yo lo haré.' Pensé que era bastante fácil hacer el alta y organizar todo el 
seguimiento. En el fondo pensaba que el paciente podría incluso calificar para un desfibrilador 
en el futuro si el músculo cardíaco no mejoraba con la terapia, es decir, si podía mantenerse 
limpio. 
 
Terminamos el informe de la mañana. Revisé los monitores, los signos vitales, todos estaban 
bien, luego me dirigí a la habitación, respiré profundamente y llamé a la puerta. '¡Buenos días!' 
 
------ 
 
 
 
La angustia moral y el conflicto interno que surgen al cuidar a los demás no son inusuales en un 
día determinado en la vida de una enfermera, un médico, un terapeuta respiratorio u otro 
miembro del equipo. Los pacientes no siempre son predecibles y, a menudo, no siguen las 
instrucciones por una variedad de razones diferentes, algunas sin culpa propia. Supongo que 
ustedes también pueden haber estado en situaciones de pacientes similares. También hay 
mucha presión para atender a los pacientes más enfermos con menos mano de obra. Los 



trasladamos antes de la UCI a pisos donde el personal y el conjunto de habilidades no siempre 
se alinean con las necesidades de los pacientes, y luego les damos de alta antes del hospital a 
espacios subagudos donde nuevamente, el personal y el conjunto de habilidades no siempre se 
alinean. Eso hace que sea muy difícil brindar la calidad de atención integral que desearía poder 
brindar. A pesar de esto, los costos de la atención médica continúan aumentando e impulsan el 
complejo sistema en el que trabajamos y vivimos. Y durante los últimos 3 años de pandemia, las 
cosas continuaron yendo empeorando. De hecho, vimos efectos devastadores en la moral del 
equipo, el personal, etc., lo que resultó en que más y más trabajadores de la salud renunciaran, 
se agotaran y abandonaran la profesión. Es tan difícil dar de ti mismo cuando no te sientes 
completo. La angustia moral está incrustada en todo lo que acabo de describir. 
 
Y es exactamente por eso que celebramos a aquellos que eligen comprometer sus vidas, su 
talento, su pasión, a este servicio. A Su servicio. 
 
Diapositiva: 2 
¿Por qué renuncian los trabajadores de la salud? 
Más de la mitad (57 %) culpó a la escasez de personal por la falta de atención, y los expertos le 
dijeron a HealthDay Now que estas personas no están equivocadas. Las enfermeras, los 
médicos y otros trabajadores de la salud están agotados después de tres años de pandemia y 
algunos están optando por dejar la profesión, dijeron los expertos.  
 
“En cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí lo hicisteis”. ¿Alguna 
vez han atendido a un paciente que era alguien famoso? ¿El presidente de una empresa? 
¿Alguien que podría haber pensado que era especial de alguna manera? Había tanto cuidado en 
la forma en que les hablaban, e incluso podrían haber hecho todo lo posible para asegurarse de 
que recibieran la cantidad perfecta de atención mientras estaban bajo su cuidado. Si estuvieran 
a cargo de asignar el personal para ese día, se habrían asegurado de que la unidad no tuviera 
escasez de personal. Todo sería perfecto, como cuando la Comisión Conjunta viene de visita. 
¿¡Y si el paciente fuera Dios mismo!? Él nos llama a cuidar a los más pequeños con tanto amor y 
compasión como si fueran nuestra propia familia, mejor aún, como si fueran el Dios del Cielo, el 
máximo VIP. Nuestras tendencias humanas nos llevan a mirar hacia arriba o hacia abajo a las 
personas e incluso medir el nivel de atención que reciben, en función de su nivel económico, su 
ocupación, a veces su origen étnico y color de piel, o rango en una organización. La Biblia no 
puede ser más clara en cuanto a que este sistema hecho por el hombre es solo eso: un sistema 
insignificante hecho por el hombre. Gálatas 3:28 dice 'Ya no hay judío ni griego, no hay esclavo 
ni libre, no hay hombre ni mujer, porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús'. En la medida. 
Recuerda eso. 
 
Diapositiva 3 *Insertar 
 
En 1943, el Dr. Abraham Maslow, un psicólogo, presentó un modelo teórico para ayudarnos a 
comprender qué motiva el comportamiento humano. Sin dedicarle demasiado tiempo, lo que sí 
vemos es que plantea que para que el ser humano desarrolle al máximo sus talentos y 
potencialidades, representadas como la punta superior del triángulo, hay unas necesidades 



muy básicas que se deben cubrir, visto en la base. Por ejemplo, el aire, el sueño, la comida, el 
agua, un lugar para vivir. En otras palabras, si alguien vive en las calles, puede que no sea 
razonable esperar que tenga el interés o la oportunidad de convertirse en ingeniero o en el 
líder de una gran corporación. Si bien pueden tener el potencial de cambiar el mundo, las 
probabilidades de que alguna vez brillen como alguien que estuvo en un entorno enriquecedor 
son escasas o nulas. 
 
La lógica vista en cómo Cristo se acercó a la humanidad no deja sorpresa de que Él fue tan 
efectivo como lo fue. Cuando estuvo aquí en la tierra, se preocupó por todos, incluso por 
aquellos a quienes otros le dieron la espalda. El libro El Ministerio de Curación nos dice que solo 
el método de Cristo dará verdadero éxito para llegar a la gente. Dice que el Salvador se 
mezclaba con la gente como quien deseaba su bien. Mostró simpatía por ellos, atendió sus 
necesidades y ganó su confianza. Entonces, les invitó, 'Síganme'. 
 
Es interesante notar que la atención médica corresponde naturalmente con los primeros 4 
elementos. Siento que eso cae fácilmente dentro de la descripción del trabajo de una 
enfermera, un asistente de enfermería, un cirujano, un trabajador social y muchos otros. No es 
raro que los pacientes y los cuidadores se sientan atraídos entre sí durante sus interacciones 
durante el curso de la enfermedad y tengan un vínculo especial durante algún tiempo después. 
Ahora bien, no estoy abogando por que los profesionales de la salud asuman el papel de 
nuestro clero. Para nada. Si bien Maslow no lo dijo, y la descripción del ministerio de Cristo lo 
dice directamente, vemos una y otra vez que Jesús se acercaba a las personas donde estaban, 
los alimentó y los sanó, y naturalmente se sintieron atraídos hacia Él, no al revés. Las 
necesidades básicas fueron satisfechas y luego, pudieron pensar más allá de sus propias 
necesidades y buscar hacer la voluntad de Dios. ¡Lo que estoy diciendo es que somos un gran 
equipo en asociación con nuestros equipos ministeriales! 
 
 
Diapositiva 4 Katie Willard Virant MSW, JD, LCSW , “La crisis existencial creada por la 
experiencia de la enfermedad, la “noche oscura del alma”, nos golpea espiritualmente. Si 
alguna vez nos sentimos cuidados por Dios, podemos sentirnos abandonados. Si la naturaleza 
solía darnos consuelo, es posible que ahora no nos conmueva. Si nuestras relaciones nos 
hicieron sentir conectados con algo más grande que nosotros mismos, podemos sentirnos 
aislados de las mismas personas que alguna vez significaron tanto. 

Aquí hay un patrón que vale la pena señalar: donde una vez nos sentimos conectados (con Dios, 
con la naturaleza, con otras personas importantes), ahora nos sentimos completamente solos”. 

 
Nuestro mundo está tan roto, aún más ahora después del asalto de la pandemia. Parece cada 
vez más peligroso, lo que hace que sea más difícil mezclarse con los demás, especialmente 
cuando estamos tan cansados y concentrados en nuestras propias necesidades que no vemos lo 
que ellos necesitan. Las personas son cada vez más desconfiadas y nada simpáticas con los 
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demás, y a menudo parece más seguro no confiar en nadie. Es como si estuviéramos viviendo 
en la tormenta perfecta. ¿Cómo seguiríamos el modelo de Cristo? Solo piensen qué pasaría 
dentro de nuestras comunidades, nuestras familias, si las personas se acercaran a Dios en lugar 
de buscar hábitos destructivos para obtener un breve descanso de esta locura que llamamos 
vida. 
 
Diapositiva 5: …Su causa hoy tiene una gran necesidad de representantes vivos de la verdad 
bíblica. Los ministros ordenados por sí solos no están a la altura de la tarea. Dios está llamando 
no sólo a los ministros, sino también a los médicos, enfermeras. The Review and Herald, 7 de 
abril de 1910. 
 
 
---- 
 
Entonces, abrí suavemente la puerta y me asomé, me presenté al paciente y le expliqué por 
qué estaba allí. Vi a una persona de unos 60 años acostada en la cama, el cabello estaba 
desordenado, las manos ásperas y las uñas desiguales y sucias. El paciente estaba desgastado y 
notablemente desprolijo. Me miró y rápidamente desvió la mirada y preguntó '¿cuándo puedo 
salir de aquí?'. No les impresionó que tuviera experiencia avanzada en soporte vital cardíaco y 
un título de posgrado, o que mi bata de laboratorio estuviera impecable y recién planchada, o 
que tuviera un buen día con el cabello. Probablemente estaba acostumbrado a ser juzgado, así 
que hice una oración rápida con la esperanza de que todo lo que dijera fuera bien recibido y de 
alguna manera representara a Aquel que había guiado mi propio camino profesional hace 
tantos años. No tenía intención de predicarle a esta persona y no tenía idea de cómo, siendo 
amable y compasiva atraería a esta persona a Cristo. Pero, acerqué una silla y me senté al lado 
de la cama, revisando los acontecimientos médicos recientes, los nuevos diagnósticos y el plan 
de atención, deteniéndome periódicamente para ver si había preguntas que pudiera responder. 
Revisé los medicamentos y los planes de seguimiento. Enfaticé cuidadosamente que lo 
enviarían a casa con una vía intravenosa para antibióticos y que se realizarían pruebas de 
detección de drogas a intervalos regulares. Expresó interés en obtener ayuda para limpiarse y le 
proporcioné información de contacto para grupos de apoyo en su área general. Una vez más, 
pregunté si había alguna pregunta cuando me levanté para irme. Sin preguntas. Eso fue mucho 
más fácil de lo que pensé que iba a ser. Cuando me acercaba a la puerta para irme, escuché 
'¿Bárbara?' Me di la vuelta para mirar hacia la cama. 'Gracias.' 
 
'De nada', dije y cerré la puerta detrás de mí. 
 
------ 
 
Echemos otro vistazo a nuestra lectura bíblica, Juan 12:32 'Si fuere levantado, atraeré a todos 
hacia mí'. ¿Qué significa levantarlo? Si afirmo ser cristiano, ¿podría significar que me esfuerzo 
por mostrar a la gente quién es Cristo realmente? ¿Y que me esfuerzo por que mis palabras y 
acciones lo representen? Si bien es posible que no seamos pastores, nuestro papel en el equipo 
de atención médica, por pequeño que les parezca, se puede hacer 
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Diapositiva 6 Juan 3: 14, 15 “Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario 
que el Hijo del hombre sea levantado, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna”. 
 
Ahora, seamos claros, en ambos versículos, Cristo se estaba refiriendo a Su cercana crucifixión y 
al plan de salvación. Pero no puedo evitar preguntarme si la atención médica no se relaciona de 
alguna manera con eso. Cuando Moisés levantó la vara y la serpiente, fue para 'mostrar' a los 
israelitas este símbolo, como Dios lo había indicado. Los israelitas estaban enfermos. 
¿Recuerdan la historia de fondo de este versículo? En Números 21, aprendimos acerca de los 
israelitas quejándose y quejándose contra Moisés (parece ser un pasatiempo favorito para 
ellos) por sacarlos de Egipto. Supongo que fue suficiente, y pronto las serpientes comenzaron a 
aparecer en el campamento, mordieron y mataron a muchos de los israelitas. Entonces los 
israelitas oraron para que se quitaran las serpientes. Entonces Dios le dijo a Moisés que hiciera 
una serpiente de bronce y la pusiera en lo alto de un poste y más tarde, si una serpiente mordía 
a alguien, si la persona miraba a la serpiente en el poste, viviría. ¡La serpiente y el asta se 
convirtieron en un símbolo de sanidad para los israelitas! Y, curiosamente, ¡vemos algo similar 
que representa el cuidado de la salud hoy en día! La Organización Mundial de la Salud tiene un 
símbolo similar, al igual que el campo de la Medicina, claro que ellos relacionan los orígenes 
con la mitología griega. Pero veo la sanidad y el evangelio representados en estas mismas 
imágenes. Y lo más hermoso que puede ver un trabajador de la salud con exceso de trabajo es 
Su promesa que viene más adelante en Juan 12:32. Y Yo, si fuere levantado de la tierra, a todos 
atraeré a Mí mismo. Para mí, eso significa que si muestro amor y represento el amor de Dios en 
la forma en que me preocupo por los demás en nuestro ministerio de atención médica, Él hará 
el trabajo pesado. ¿Captaste eso? Jesús dijo que atraería a todas las personas hacia sí mismo. ¡Y 
para una enfermera, no tener que asumir una cosa más es una bendición en sí! 
 
----- 
 
Un mes después del incidente en el hospital, estaba en la iglesia un sábado. Era un sábado 
ordinario y, como de costumbre, temprano en el servicio, alguien oficial dio la bienvenida a los 
miembros y visitas e invitó a los miembros habituales a dar la bienvenida a quienes los 
rodeaban y, especialmente, a las caras nuevas. Yo estaba en el Equipo de Alabanza esa semana. 
Mientras cantábamos en armonía... Miré alrededor de la iglesia y vi muchas caras sonrientes 
familiares cantando con nosotros, y un puñado de visitas esa semana, siguiendo las palabras en 
la pantalla. Pero una persona se destacó. Era una cara familiar, pero alguien que pensé que era 
nuevo en nuestra iglesia. No tenía ningún sentido en absoluto. 
 
Terminamos nuestras 2 estrofas y mientras los músicos seguían tocando, el equipo de alabanza 
se acercó a la congregación y también saludó a los miembros y visitas. 
 
No sabía si debía hacerlo o no, pero inmediatamente me acerqué al visitante que nunca antes 
había visto 'en nuestra iglesia'. Me sorprendió: era la misma persona que había conocido en el 
hospital meses antes, solo que esta vez, muy bien vestida. Estaba sentado junto a otras dos 



personas. Por supuesto, he vivido en un mundo donde HIPPA es la barrera protectora para casi 
cada palabra que sale de mi boca, y ese sábado por la tarde no fue diferente. No sabía si las 
personas que acompañaban a 'mi' paciente sabían acerca de la hospitalización reciente o de las 
luchas que lo llevaron a ser admitido y, ciertamente, no era mi lugar revelar tal información 
personal. Entonces, en lugar de eso, extendí mi mano para saludar y dije: '¡Bienvenido!' – Estoy 
segura de que mi cara no pudo ocultar mi sorpresa. 'Mi nombre es Bárbara. No sé si me 
recuerdas o no, pero nos conocimos hace un par de meses. Es tan agradable verte aquí hoy'. 
Estreché la mano de las otras visitas y también les di la bienvenida. 
'Por supuesto que te recuerdo', su sonrisa de complicidad, era justo lo que necesitaba ver. 
 
Mentiría si les dijera que no derramé una lágrima cuando volví a cantar con el equipo de 
alabanza. 
 
Ok, entonces por favor díganme. ¿Cómo terminó ese paciente en mi iglesia? Nunca lo había 
conocido antes de la hospitalización y no recuerdo haberlo visto antes en la iglesia. ¿Era alguien 
que solía ir a la iglesia? ¿Fue alguien que al azar eligió nuestra iglesia? Sé que no le había dicho 
en voz alta una palabra acerca de Dios y ciertamente no lo invité. ¿Impresionó Dios al azar en su 
corazón para ir a la iglesia? O, ¿siempre iba allí y nunca me había dado cuenta? Nunca sabré las 
respuestas a estas preguntas, y lo he aceptado. Pero, desde entonces, cada vez que escucho 
leer Juan 12:32, pienso en la poderosa lección que aprendí a través de esa experiencia. 
Esperaba que se diera cuenta de lo afortunado que era por haber sobrevivido a su reciente 
calvario, pero siento que pude compartir la bendición. Me fui con una comprensión mucho más 
profunda de cómo Dios puede trabajar con cualquier esfuerzo que ponga a Sus pies. Odio 
pensar qué hubiera pasado si hubiera entrado en la habitación del hospital ese día con una 
mala actitud o si hubiera sido crítica. ¿Se imaginan cómo nos hubiéramos sentido los dos al 
vernos ese sábado por la tarde? Y recuerden, yo estaba al frente, ¡no hay manera de que 
pudiera haberme escondido! 
 
¿Siempre supieron que estarían en el campo de la salud? Para mí, tengo que admitir, 'No tengo 
idea de cómo llegué aquí, ¡no tenía idea de que algún día tendría tanta suerte!' Durante todo el 
tiempo que he estado en el campo, he tenido el placer absoluto de observar con asombro, de 
forma regular, la obra maestra de la creación de Dios, el cuerpo humano, curándose a sí mismo 
tal como fue diseñado para funcionar. Y cuando eso falló, he visto el milagro de la medicina 
moderna, creo, inspirada divinamente, entrar en acción. Y cuando eso también falló, tantas 
veces he visto Sus manos, tomar el volante, permitiendo que las personas enfermas se 
recuperen, ser dadas de alta cuando estaban seguras de que no llegarían al siguiente turno, y 
mucho menos al día siguiente. Si han estado en el cuidado de la salud por más de un momento, 
saben exactamente de lo que estoy hablando. 
 
Y lo que no les dije antes, es que soy muy introvertida. Entonces, ¿cómo se encuentra una 
introvertida hablándoles hoy? ¿O frente a estudiantes y otros grupos de personas de manera 
regular? 
 



Tal vez puedan identificarse personalmente con la ironía de esto, especialmente si también son 
introvertidos, y se han preguntado ¿cómo se encontraron en una profesión igualmente 
estresante que exige compromiso con tantas personas en todo momento, personas en todas 
partes, en diferentes roles en un equipo de salud? ¿Cómo llegaron a estar en un lugar donde 
estarían abogando a los pacientes y sus familias en sus momentos más vulnerables y, con 
demasiada frecuencia, al borde de la muerte? 
 
¿Cómo hemos llegado aquí? Las palabras de la canción 'Todo es Dios' capturan la respuesta con 
mayor precisión: Si fuera cualquier persona, diría hmmm 'todo está bien', pero yo sé mejor que 
eso. ¡Todo es Dios! Nunca se trató de mí, es porque Él tenía un plan para mi vida, que yo no 
podía ver por mí mismo. 
 
Hoy queremos celebrar a nuestras enfermeras, y me complace señalar que en 2022, por el 
vigésimo año consecutivo, las enfermeras lideran las encuestas de Gallup por tener un alto nivel 
de honestidad y ética con un 81 %, que es 14 % más alto que el segundo lugar, también una 
profesión de la salud. 
 
Tal vez tú seas enfermero, médica, consejero, ayudante de enfermería, fisioterapeuta; 
cualquiera que sea tu función en el equipo de atención médica, estás marcando una diferencia 
significativa en la vida de las personas. También tienes el privilegio de ver desde el asiento 
delantero cómo Dios te usa a ti, tus talentos y manos firmes para ser una bendición para las 
personas, a veces en los momentos más aterradores de sus vidas, o para compartir los 
momentos más vulnerables o felices de sus vidas. Para elevar Su nombre en alto, a través de tu 
servicio. 
 
Gracias por comprometer sus vidas a este trabajo, tan desafiante como puede ser a veces; y 
gracias a aquellos que están considerando una carrera en este campo. Si dices 'no' a la llamada, 
puedes estar seguro de que Dios llamará a alguien más, porque se revelará su amor con o sin 
nosotros. Su obra continúa. ¡Pero no es lo más dulce saber que Él puede estar llamándote a 
desempeñar un papel tan importante en Su plan, en un momento como este! Un momento en 
que nuestro mundo se está desmoronando, por así decirlo. 
 
Ruego que Él te muestre Su poder, te dé gracia, sabiduría, coraje, fuerza y paz. Oro para que Él 
llene el vacío por ti en cualquier forma en que lo necesites, mientras cuidas de aquellos que te 
han sido confiados. 
 
Dios los bendiga a todos y ¡Feliz Día de la Enfermera! 
 
 
 
 
 
 
 




